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平成26年建設市民委員会会議録 

 

１．招集年月日  平成26年６月26日 

２．招集の場所  可児市役所５階第１委員会室 

３．開   会  平成26年６月26日 午前11時01分 委員長宣告 

４．審 査 事 項 

   協議事項 

    １．可児市空き家等の適正管理に関する条例（案）の上程スケジュールについて 

    ２．その他 

 

５．出席委員 （７名） 

   委 員 長  澤 野   伸     副 委 員 長  野 呂 和 久 

   委 員  亀 谷   光     委 員  冨 田 牧 子 

   委 員  川 合 敏 己     委 員  佐 伯 哲 也 

   委 員  伊 藤 英 生 

 

６．欠席委員 なし 

 

７．説明のため出席した者の職氏名 なし 

 

８．職務のため出席した者の職氏名 

   議 会 事 務 局              議 会 事 務 局 
   書    記  小 池 祐 功     書    記  村 田 陽 子 
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開会 午前11時01分  

○委員長（澤野 伸君） お待たせをいたしました。 

 ただいまから建設市民委員会を開会いたします。 

 報道機関からの取材の申し込みがありましたので、御承知おきください。 

 これより議事に入ります。 

 可児市空き家等の適正管理に関する条例（案）の上程スケジュールについてを議題といた

します。 

 前回の委員会において、条例案を上程することは可決いただきましたけれども、その方法

については、議長、委員長、事務局に預けるということになっておりましたので、御報告さ

せていただきます。 

 それでは、お手元の資料を御参照願います。 

 空き家等の適正管理に関する条例（案）の上程スケジュールであります。 

 パブリックコメントを７月10日から７月31日に、ケーブルテレビ、ＦＭらら、記者クラブ

投げ込みによりましてスタートをさせていただきます。「広報かに」によりまして７月15日

号に掲載をし、広報といたします。その後、パブリックコメントの終了後、意見に対する対

応を図るため、委員会をもう一度開会をさせていただき、パブリックコメントの状況の確認

をさせていただきます。検討の後、この案を８月12日、第４回臨時会に委員会提案として上

程をさせたいと思っております。 

 この件につきまして、委員の皆様にお諮りをさせていただきたく、きょう御参集を賜った

次第であります。 

 これまでの今の説明につきまして、何か御質問があれば承りたいと思います。よろしいで

しょうか。 

〔「なし」の声あり〕 

 それではこの件に関しまして、８月12日、上程を目指すということで、日程どおり動いて

よろしいでしょうか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

 そのようにさせていただきますので、委員の皆様の御協力を何とぞよろしくお願いいたし

ます。 

 以上で本日の案件は終了いたしました。 

 そのほか何かありますでしょうか。 

〔「なし」の声あり〕 

 なければ、以上で建設市民委員会を閉会とさせていただきます。本日はありがとうござい

ました。 

閉会 午前11時04分  
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 前記のとおり会議の次第を記載し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

    平成26年６月26日 

 

 

       可児市建設市民委員会委員長 


